

La Mujer **PRI**



AÑO 5/NÚMERO 6/DICIEMBRE 2023



RECUPEREMOS

VERACRUZ

REVISTA LA MUJER PRI. FECHA DE PUBLICACIÓN DICIEMBRE 2023. REVISTA EDITADA Y PUBLICADA POR EL CDE PRI VERACRUZ PARA MILITANCIA. QUEDA ESTRICTAMENTE PROHIBIDA LA REPRODUCCIÓN TOTAL O PARCIAL DEL CONTENIDO E IMAGENES DE LA PUBLICACIÓN SIN PREVIA AUTORIZACIÓN DEL CDE PRI VERACRUZ.

ESTA REVISTA TERMINÓ DE IMPRIMIR EN DICIEMBRE DEL AÑO 2023
TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS
COPYRIGHT 2023

ÍNDICE

4

**ELLA ES XOCHIL GÁLVEZ NUESTRA PRECANDIDATA
A LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA**

8

**ENLACES LEGISLATIVOS DE VERACRUZ RINDEN PROTESTA
ANTE LOS DIPUTADOS RUBÉN MOREIRA, LORENA PIÑÓN Y JOSÉ YUNES**

9

**REFLEXIÓN EN EL MARCO DEL 94 ANIVERSARIO DEL PRI
POR MARTÍN PINEDA SELVAS**

11

**ADRIANA ROJANO PAZZI, RINDE PROTESTA
COMO SECRETARIA DE GESTIÓN SOCIAL DEL PRI VERACRUZ**

15

**ONMPRI REALIZA EL TALLER DE VIOLENCIA POLÍTICA
CONTRA LAS MUJERES EN RAZÓN DE GÉNERO EN COATEPEC**

18

**ADRIANA ROJANO NOMBRA ENLACES DE GESTIÓN
SOCIAL DEL PRI EN RÍO BLANCO**

20

**EN EL PRI NO SE IMPROVISA, SE CAPACITA Y TRABAJA PARA
FORMAR NUEVOS CUADROS POLÍTICOS CON VALORES GENERACIÓN
TRAS GENERACIÓN**

ELLA ES XOCHIL GÁLVEZ NUESTRA PRECANDIDATA A LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA



Xóchitl Gálvez Ruiz, abanderada de la Coalición Fuerza y Corazón por México, representa la esperanza de todas aquellas mujeres y hombres que desean que un mejor futuro, privilegiando mejores oportunidades con un gobierno que atienda las necesidades apremiantes en salud, seguridad, educación y desarrollo económico.



El Partido Revolucionario Institucional, encabezado por Alejandro Moreno Cárdenas y Carolina Viggiano Austria, presidente y secretaria general, privilegió siempre el bien de México, y ha dado su confianza y ha respaldado en todo momento a Xóchitl Gálvez Ruiz, una mujer valiosa, trabajadora, preparada, con la capacidad de dirigir los rumbos de México.



En cada ciudad de Veracruz, Xóchitl Gálvez Ruiz es recibida con aprecio y alegría por la militancia priista, perredista y panista, pero también por la sociedad civil, porque ven en ella a una mujer valiente, aguerrida y con el coraje necesario para defender las causas de los veracruzanos y de los mexicanos.



México merece tener un gobierno eficiente, que combata de frente a la corrupción no solo en el discurso, un gobierno que no mienta, que mantenga y mejore los programas sociales para cada sector de la sociedad, y que sea representado por una mujer como Xóchitl Gálvez Ruíz, con la preparación y experiencia que le dé rumbo a México.



Para Xóchitl Gálvez, que los jóvenes puedan acceder a becas, que se capaciten, que accedan a la práctica de deporte, y que tengan mejores oportunidades, es una prioridad, porque son las nuevas generaciones quienes llevarán el futuro de Veracruz y de México.

EL VOTO Y LA CONCIENCIA CIUDADANA, SON EL FRENO PARA LA ELECCIÓN DE ESTADO EN FAVOR DE MORENA: BEATRIZ PAREDES

Veracruz, Ver., 6 de enero de 2023. Se está montando una gran elección de Estado para que Morena y sus simpatizantes puedan conducir las elecciones, y la única manera de frenarlo es que la ciudadanía participe, que no se permita el voto clientelar ni de extorsión, afirmó Beatriz Paredes Rangel, senadora de la república.

Puntualizó que los programas sociales están garantizados por la Constitución, no se pueden intercambiar por compromisos electorales y subsisten gracias a los recursos de todos los mexicanos, por ello, exhortó a ejercer el libre voto, a fortalecer la conciencia ciudadana y una actitud cívica.

En entrevista en vivo en la XEU, señaló que el plan B de la Reforma Electoral, es una estrategia centralista que afecta a los ciudadanos, porque hicieron una cirugía mayor sin opinión de los expertos; entre otros aspectos, redujeron el tiempo para organizar las elecciones federales y locales, y en el caso de Veracruz afectará al proceso de localización, convocatoria, capacitación, entre otros, al ser un estado grande.

Respecto al tema de la detención de Ovidio Guzmán, comentó que “hay segunda parte porque la primera parte no se resolvió de manera clara para los mexicanos, pienso que es lamentable que la violencia sacuda al país, que afecte a Sinaloa y otras regiones, deseo como mexicana que la tranquilidad y resolución de conflictos sea por vía pacífica, pero es necesario el imperio de la ley, y cuando la vigencia de la ley es lo que rige la convivencia, no se tiene que llegar a los extremos que estamos viendo”.

Añadió que la Seguridad Pública debe estar en manos de fuerzas civiles, los municipios deben estar fortalecidos para que cumplan cabalmente sus funciones vinculadas a seguridad y la Estrategia Nacional de Seguridad Pública tiene que revisarse, “es un momento oportuno para hacer un gran pacto nacional en favor de la seguridad”.



El PRI es mucho más que sus dirigencias

La diferencia del PRI con otros partidos, es que puede haber crisis en sus dirigencias nacionales, pero este partido es mucho más que sus dirigencias de cualquier tipo, es un movimiento amplio, “es el priismo”, como en el PAN es el panismo, y no es el caso aun con los militantes de Morena que muchos han estado en otros partidos, es el partido con menos consolidación.

Refirió que todos los partidos están atravesando por un momento difícil y a todos les hace falta un esfuerzo de introspección porque la gente no se ve representada de manera suficiente en las organizaciones políticas, además la manera de comunicar cambió.

La Senadora, que este viernes asistió a la ceremonia del CVIII Aniversario de la Ley Agraria, convocada por la Confederación Nacional Campesina, indicó que en el caso del PRI de Veracruz, se está haciendo un esfuerzo importante, y se han ido reconstituyendo

organizaciones, “creo que paulatinamente el priismo de Veracruz se está recuperando”.

Asimismo, se refirió a los problemas en el país que afectan al campo, como la desaparición de la Financiera Rural, la desaparición de los programas de apoyo a la comercialización, que en Veracruz se ve en el tema de los cítricos, y el riesgo en el que han puesto a la institución que tiene que revisar el control de las plagas, lo que es grave para las cuestiones pecuarias y fitosanitarias.



Es necesario el imperio de la ley; es momento de un gran pacto nacional en favor de la seguridad, afirma.



ENLACES LEGISLATIVOS DE VERACRUZ RINDEN PROTESTA ANTE LOS DIPUTADOS RUBÉN MOREIRA, LORENA PIÑÓN Y JOSÉ YUNES

En la sede de la Cámara de Diputados, rindieron protesta como Coordinadores de Enlace Legislativo y Vinculación Ciudadana, representantes de 30 municipios y distritos de la entidad veracruzana, designados por el coordinador del Grupo Parlamentario del PRI Rubén Moreira y la diputada Lorena Piñón y con la presencia solidaria del diputado José Yunes.

La diputada Piñón consideró que este evento organizado por su coordinador estatal Mauricio Iván Aguirre Marín, confirma el propósito de convocar a veracruzanos de excepción, “convencidos de que para solucionar los problemas que padecemos en nuestros municipios, es necesario ir al encuentro con la sociedad civil”.

Asimismo, aseveró que el mandato del presidente Alejandro Moreno es devolverle el rostro social a la gestión de los legisladores, y que su responsabilidad como representante popular es mantener canales de comunicación con la sociedad veracruzana y tener un diálogo con los tres órdenes de gobierno para gestionar la solución de los problemas que se viven en los 212 municipios.

El coordinador Rubén Moreira enfatizó que los diputados federales son vistos como una opción de los ciudadanos para resolver sus problemas ante las autoridades del municipio, estado y federación. Esta capacidad de mediar e interceder ante los ayuntamientos, el gobierno del estado y el federal; “hace a los legisladores una especie de abogados del pueblo y ustedes serán parte fundamental para acercar las demandas ciudadanas a la acción política y legislativa de la diputada Piñón, misma que obviamente tendrá mi respaldo para lograr la solución de las causas que ustedes gestionen”.

Por su parte el diputado José Yunes reconoció la valía de este programa y manifestó que como veracruzano, él también estará atento para que las causas promovidas por conducto de la diputada Piñón, se conviertan en exhortos activos ante autoridades gubernamentales y que también se conviertan en leyes que signifiquen el alivio y atención de peticiones que provengan de todos los segmentos de la sociedad veracruzana, tanto del ámbito urbano como rural.

Para finalizar, la diputada Piñón reiteró que este programa está abierto a la sociedad civil, que no tiene sesgo partidista ni ideológico. En el evento también estuvieron presentes el expresidente municipal de Cosoleacaque Cirilo Vázquez y el expresidente municipal de Xalapa Américo Zúñiga.



REFLEXIÓN EN EL MARCO DEL 94 ANIVERSARIO DEL PRI, POR MARTÍN PINEDA SELVAS

Marzo 4, 2023. Hoy cumple un año más de vida el PRI y más vale reconocerlo, quienes militamos en él, los dilemas y cuestionamientos que nos impone México respecto al futuro de esta organización política. Ahondar o citar las causas de los por qué el Partido se encuentra así, frente a la sociedad mexicana, es llegar a lugares comunes que ya se han reflexionado.

Sin embargo hay que puntualizar sin que ello nos sirva de consuelo o de relajamiento, que, los sistemas de partidos en el mundo están en crisis, aún en aquellos países que tienen una democracia más añeja y consolidada que la nuestra, aún en ellos, la demagogia encuentra un lugar para prosperar. De los méritos que tiene el PRI y que le es incuestionable, es que, cuando fue heterogéneo en el poder, nunca cayó en la tentación de ejercer éste con un brazo armado, llámese ejército o delincuencia organizada -como hoy ocurre-.

Un tema más que se le tiene que reconocer es que, por causas internas y externas -si se quiere- permitió, sin oponerse, la libre, efectiva y ya irrenunciable competencia electoral, que no es más que, el presidente en turno no deje a sucesor, y que hoy se comprende de cuan valioso es esto para un país, ahora, que ese derecho humano está jaqueado por instrucciones personales de quien vive en un Palacio Nacional.

He oído diferente diagnósticos para el PRI respecto a su porvenir y el papel que jugará en el México del futuro y más allá de los distintos pareceres, lo importante es, qué queremos hacer los y las que deseamos hacer del PRI, una organización que gane puestos de gobierno y legislativos y demostrar en esos puestos, qué hay hombres y mujeres priistas decentes y honestos.

Lo primero que hay que hacer y empezando por quienes tienen la oportunidad de estar en la toma de decisiones, comportarse, en los hechos, íntegros y transparentes en el ejercicio de sus funciones. Lamentablemente para el país, la "bandera" -el ejemplo-, para no ser corrupto está muy baja cuando observamos que quienes gobiernan vendieron hasta el fastidio de ser anticorruptos y de ser diferentes.

Yo tengo mi opinión pero que sea la ciudadanía, el electorado a boca de urna que decida, previa reflexión, qué tan anticorruptos o diferentes son.

No hay de otra para las y los priistas, en tiempos que desde el Poder se exige lealtad ciega, cero tecnicismo y obediencia sin límites, que mirar a México de frente y demostrar con hechos que somos diferente a la 4T, la cual representa nuestro pasado por el modo, estilo y prácticas del señor de Palacio Nacional.



ADOLFO RAMÍREZ Y LORENA PIÑÓN, EN ENCUENTRO CON MUJERES EN MARTÍNEZ DE LA TORRE

Martínez de la Torre, Ver., 21 de octubre de 2023. Adolfo Ramírez Arana y Lorena Piñón Rivera, presidente y secretaria general del CDE del PRI en Veracruz, asistieron al taller: “Violencia Política contra las Mujeres en Razón de Género y las Acciones Afirmativas”, convocado por el ONMPRI en la entidad, presidido por Yolanda Lagunes López.



Asisten al taller: “Violencia Política contra las Mujeres en Razón de Género y las Acciones Afirmativas”, convocado por Yolanda Lagunes, presidenta del ONMPRI.



ADRIANA ROJANO PAZZI, RINDE PROTESTA COMO SECRETARIA DE GESTIÓN SOCIAL DEL PRI VERACRUZ

Xalapa, Ver., 2 de noviembre de 2023. Adriana Rojano Pazzi, rindió protesta y recibió su nombramiento como secretaria de Gestión Social del Comité Directivo Estatal del PRI en Veracruz.

“Hemos seguido tu trabajo a través de fundaciones, llevando la misma línea de tu mamá que es la de ayudar al prójimo. A Adriana me la he encontrado en las colonias ayudando a las personas, y lo hace de manera desinteresada políticamente y hoy está viendo en el PRI la oportunidad de que le pueda ir mejor a la gente. Adriana, vas a ser una gran secretaria de Gestión Social sin duda alguna”, expresó Adolfo Ramírez Arana, presidente del CDE.

Dijo que el PRI debe que ser un partido político serio, de militantes de verdad, preocupados por su gente, que tengan una calidad comprobada de honestidad, “eso es lo que estamos buscando, hoy son todos bienvenidos al PRI, ayúdennos con el Frente Amplio y en el 2024 va a volver un gobierno eficiente a la altura de lo que todos ustedes esperan”.

Enfatizó que pronto se tendrá un candidato o candidata emanado del Frente Amplio, “hoy convocamos a que estemos todos unidos ayudando, que el voto de la oposición no se divida, en la urna el voto es secreto y necesitamos ir los que no estamos de acuerdo con este gobierno a votar, y decirle a la gente con la que convivimos, familia, empleados a convencerlos que hoy México no va bien, que en Veracruz no se ven resultados”.

Por su parte Lorena Piñón Rivera, secretaria general del CDE, reconoció a Adriana Rojano como una gran mujer, cuyo ejemplo lo tiene desde casa con la maestra Zita Pazzi Maza, “cuando se habla de la gestión social en Veracruz, en automático se piensa en ella”; de igual forma, reconoció el trabajo y labor de Ana Rosa Valdés, quien concluyó su periodo como secretaria de Gestión Social en el Comité.



La ceremonia protocolaria contó con la presencia de Zita Pazzi Maza, exdiputada federal y expresidenta del DIF estatal; Manuel Lila de Arce, exsecretario de Salud del Gobierno de Veracruz; Luis Ugalde Álvarez, exfuncionario público estatal, secretarios del CDE, representantes de sectores, organizaciones y militantes.

Adriana Rojano Pazzi, es licenciada en Derecho por la Universidad Anáhuac Campus Xalapa, tiene Maestría en Ciencias Políticas y Administración Pública Centro, por el Centro Latinoamericano de Estudios Superiores.

Fue Coordinadora Distrital del Programa de Afiliación del PRI Municipal Veracruz, Delegada Distrital por el Distrito VIII Xalapa Rural, CDE del PRI Veracruz; fue Subdirectora Operativa del Desarrollo Integral de la Familia en el H. Ayuntamiento de Veracruz; Directora de Asistencia e Integración Social DIF Estatal; fue Jefa de la Unidad de Control de Gestión y Atención Ciudadana del DIF estatal.

Asimismo, Jefa del Departamento de Servicios Generales de Sefiplan; Analista de la Dirección de Planeación y Desarrollo de la Secretaría de Salud de Veracruz, así como Licenciada auxiliar en la Notaría Pública No. 8.



Hoy convocamos a que estemos todos unidos ayudando, a que el voto de la oposición no se divida: Adolfo Ramírez Arana

SILVIA DOMÍNGUEZ ASUME LA SECRETARÍA DE OPERACIÓN POLÍTICA DEL PRI EN VERACRUZ

Xalapa, Ver., 13 de noviembre de 2023. Silvia Asunción Domínguez López, rindió protesta y recibió su nombramiento como secretaria de Operación Política del Comité Directivo Estatal del PRI en Veracruz, de manos de Adolfo Ramírez Arana, dirigente estatal del partido.

“Hoy el PRI se fortalece, “la maestra Silvia cuenta con una trayectoria reconocida tanto en la administración pública como dentro del partido; tengo el honor de conocerla, de platicar con ella, de convivir, y aceptar sus consejos que siempre son para bien de todos y de nuestro Instituto político, es una gran persona, analítica, a quien le gusta dar resultados”, expresó Adolfo Ramírez Arana durante la ceremonia efectuada en la sala presidentes en la sede estatal del PRI.

En su mensaje, señaló que la alianza es el camino para recuperar el gobierno en Veracruz, y refirió que el Partido Acción Nacional ha dado un gran paso, ya que sus consejeros autorizaron que se pueda aliar con otros partidos políticos, mientras el PRD y el PRI avanzan con la convicción de unir fuerzas.

“Cuando venga la elección sea quien sea el candidato o candidata vamos a tener buenos resultados a nivel federal y estatal, porque ofreceremos a la ciudadanía la cara del cambio de las circunstancias que vivimos hoy y nos podremos de acuerdo. Es muy probable que el candidato o candidata sea emanado del PRI, lo han declarado los líderes nacionales y se trabaja con la sociedad civil, será un candidato ganador”.

El Presidente estatal, afirmó que desde el partido se van a postular a las mejores mujeres y a los mejores hombres, se vigilará que quienes lleguen a ser servidores públicos emanados de este Instituto político den resultados y no le fallen a la ciudadanía.

En su mensaje, Silvia Asunción Domínguez López manifestó que el reto para el partido no es fácil, “es complicado pero no imposible, y si todos los que estamos aquí, y todos los que queremos recuperar México trabajamos lo vamos a lograr; querido amigo Adolfo, el partido se va a fortalecer, ese ha sido un objetivo, luchar por un PRI revolucionario que venga a hacer justicia social para los mexicanos y para los veracruzanos”.



“Cuentas con un gran equipo en el estado de Veracruz donde tenemos de todo, me basta mencionar al trabajo de la juventud; trabajemos por las generaciones que vienen atrás por dejarles un futuro mejor, y de que la profesión y la capacidad será reconocida en el mercado de trabajo, lo que en este sexenio no ocurre y agregó que el PRI tiene la oportunidad de reconstruir un país que en estos últimos años está acabado el actual gobierno”, añadió.

Estuvieron presentes en el acto protocolario: Adriana Rojano Pazzi, secretaria de Gestión Social del CDE, quien dio la bienvenida; Ivett Leyva Eufrasio, contralora general; Jesús Cardeña González, secretario de Finanzas y Administración del CDE; Ingrid Huerta Rubio, Tesorera del CDE; Georgina Maribel Chuy Díaz, secretaria Jurídica y de Transparencia; Yolanda Lagunes López, presidenta del ONMPRI en Veracruz; Martín Pineda Selvas, secretario de Atención a Personas con Discapacidad; y Ramón Alberto Reyes Viveros, secretario de Comunicación Institucional y Estrategia.

También: Zeferino Tejeda Uscanga, representante del PRI ante el OPLE; Rey David Rivera Barrios, subsecretario de

Capacitación Electoral del CDE; Meztli Rodríguez Anota, secretaria técnica de la Presidencia; Carlos Rugerío Martínez, presidente de la Red de Jóvenes por México en Veracruz y regidor de Xalapa; Bertha Hernández Rodríguez, ex dirigente de la Liga de Comunidades Agrarias; Zita Pazzi Maza, ex diputada y ex funcionaria estatal; Jorge Moreno Salinas ex diputado local; Alicia González Cerecedo, ex diputada local; y Carlos Rodríguez Velasco, ex alcalde de Xalapa.

Asimismo, Alfredo Ferrari Saavedra y Ricardo Landa Cano, expresidentes del CDE; Crisóforo Hernández Cerecedo, exalcalde Tuxpan; Roberto Álvarez Salgado, exfuncionario público estatal; Alma Delia Hernández, ex presidenta del Sistema Estatal Anticorrupción; Carlos Ernesto Hernández, ex alcalde de Emiliano Zapata; Jesús Ceballos, líder de Alianza Generacional en Los Tuxtlas; Cándido Navarro, exalcalde de Tlapacoyan; Carmen Soto, jubilada; José Luis Castillo Hernández, asesor de la Red Iberoamericana de Universidades Promotoras de la Salud, Eligio Morales Fuentes, expresidente del PRI en Xalapa; Carlos Darío Arcos, exalcalde de Altotonga; así como integrantes del CDE, militantes y simpatizantes.

Silvia Domínguez López es Licenciada en Economía por la Universidad Veracruzana, con Maestría en Demografía por el Colegio de México y con Maestría en Economía por la Universidad de Sao Paulo, Brasil; candidata a doctora en Población por el Colegio de México; fue senadora de la república, y exsecretaria de Desarrollo Social del Gobierno del Estado, Secretaria de Protección Civil del Gobierno del Estado, cuenta con una completa trayectoria en el servicio público, y con una destacada trayectoria partidista a nivel nacional y estatal en la que ha asumido diversos cargos.



ONMPRI REALIZA CON ÉXITO EL TALLER DE VIOLENCIA POLÍTICA CONTRA LAS MUJERES EN RAZÓN DE GÉNERO EN COATEPEC

Coatepec, Ver., 20 de noviembre de 2023. Con éxito se desarrolló el Taller Violencia Política Contra Las Mujeres en Razón de Género, convocado por el Organismo Nacional de Mujeres Priistas (ONMPRI) en Veracruz, presidido por Yolanda Lagunes López, en el municipio de Coatepec, quien enfatizó que este taller fue efectuado con la firme convicción de brindar a las mujeres las herramientas para defender sus derechos, y reconocer estas prácticas que afectan su desarrollo político y el acceso a mayores espacios de representación y toma de decisiones.

Yolanda Lagunes López, indicó que “una mujer capacitada, es una mujer empoderada”, y que estos talleres son impulsados por el Comité Directivo Estatal del PRI a través del ONMPRI, dirigido por Adolfo Ramírez Arana y Lorena Piñón Rivera, presidente y secretaria general, como lo ordenan los lineamientos del Instituto Nacional Electoral.



Su presidenta Yolanda Lagunes López, continúa trabajando para hacer llegar a más mujeres capacitación y herramientas para su desarrollo profesional y político.

PRI VERACRUZ Y ÓPTICAS BARCELONA, FIRMAN CONVENIO DE COLABORACIÓN PARA OFRECER A LA CIUDADANÍA LENTES A PRECIOS ACCESIBLES

Xalapa, Ver., 20 de noviembre de 2023. El Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI en Veracruz, a través de la Secretaría de Gestión Social, firmó un convenio de colaboración con Ópticas Barcelona, para que trabajadores, sus familias, militancia y sociedad civil, puedan acceder a lentes a bajo costo.

El presidente del CDE, Adolfo Ramírez Arana, reconoció a Adriana Rojano Pazzi, secretaria de Gestión Social del Comité, por su trabajo para efectuar este convenio, “desde aquí en el PRI estamos haciendo nuestra labor, y le decimos a la sociedad civil que estamos trabajando para ellos”.

“Gracias Adriana por traernos este tipo de convenios, los seguiremos haciendo a lo largo y ancho del estado para que la sociedad civil tenga acceso a descuentos en cualquier ámbito: hoteles, escuelas, becas, entre otros, es un gran trabajo el que realizas”, expresó.

Por su parte, Adriana Rojano Pazzi, detalló que este convenio tiene como objetivo la coordinación de esfuerzos en beneficio de la población veracruzana que necesite adquirir lentes graduados a

precios competitivos, “esperamos que todos los trabajadores y trabajadoras de este instituto así como sus familias aprovechen los beneficios que nos oferta Ópticas Barcelona”.

- ▼ Luego de agradecer a Adolfo Ramírez Arana y a Lorena Piñón Rivera, presidente y secretaria general del CDE por la confianza y apoyo para impulsar este convenio, agradeció también a Dora Luz Velázquez Riaño, propietaria de Ópticas Barcelona, por su solidaridad con el bienestar de las familias veracruzanas.

Esta empresa xalapeña tiene 40 años de servicio en el mercado, cuenta con excelentes optometristas certificados, y con tres sucursales: Juárez No. 33 zona centro Xalapa, en Plaza Américas en Xalapa y en Jiménez del Campillo, zona Centro en Coatepec.

Al tomar la palabra, Dora Luz Velázquez Riaño, propietaria de Ópticas Barcelona, acompañada por su familia, agradeció la oportunidad para sumarse a estas grandes causas sociales, “la salud visual es de lo más importante que tenemos y estamos en la mejor disposición de sumarnos para apoyar a muchas familias con precios muy accesibles, los esperamos para poder darles este servicio de salud, la vista es el sentido máspreciado y debemos cuidarlo”.

Estuvieron presentes en la firma de convenio celebrada en Sala Presidentes en la sede estatal del PRI: Vicente Cerecedo Piña, coordinador de delegaciones distritales del PRD; y Alejandra Riaño Valdés, coordinadora estatal de las Mujeres del PRD, como invitados especiales; Pedro Gutiérrez Gutiérrez, delegado del CEN del PRI en Veracruz; Zita Pazzi Maza, exdiputada federal y exfuncionaria estatal; Silvia Domínguez López, secretaria de Operación Política del CDE; Georgina Maribel Chuy Díaz, secretaria Jurídica y de Transparencia.

Asimismo: José de Jesús Cardeña González, secretario de Finanzas y Administración; y Ingrid Yareli Huerta Rubio, Tesorera; Ivett Leyva Eufrasio, contralora general; Ramón Alberto Reyes Viveros, secretario de Comunicación Institucional y Estrategia; y Rey David Rivera Barrios, subsecretario de Capacitación Electoral.

Además, Armando Reyes, presidente del PRI en Tepatlaxco; Enrique Cantero, presidente del PRI en Río Blanco; Abel Adrián Delgado, presidente del PRI en Poza Rica; y Alfredo Ferrari Saavedra, expresidente del PRI estatal, así como representantes de sectores, organizaciones, organismos especializados, militantes y simpatizantes.



Estamos trabajando por la sociedad civil, y seguiremos haciendo convenios en toda la entidad veracruzana: Adolfo Ramírez Arana Siempre es un orgullo para el priismo poderle servir a la ciudadanía en compañía de nuestros aliados, mujeres y hombres valiosos del PRD veracruzano, a quienes agradeció su asistencia a este evento. Este convenio tiene como objetivo la coordinación de esfuerzos en beneficio de la población veracruzana: Adriana Rojano Pazzi

ONMPRI VERACRUZ OFRECE TALLER DE CAPACITACIÓN EN CONTRA DE LA VIOLENCIA DE GÉNERO EN PEROTE

Perote, Ver., 25 de noviembre de 2023. En el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra las Mujeres, el Organismo Nacional de Mujeres Priistas (ONMPRI) en Veracruz, presidido por Yolanda Lagunes López, llevó a cabo el cuarto Taller Violencia Política Contra las Mujeres en Razón de Género y las Acciones Afirmativas, con la presencia de Adolfo Ramírez Arana, presidente del CDE del PRI en la entidad, así como de Delfino Ortega, presidente municipal de Perote; en el Taller, mujeres participaron activamente con el objetivo de continuar capacitándose en la defensa de sus derechos.



En el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra Las Mujeres, la presidenta Yolanda Lagunes, exhorta a las asistentes a defender sus derechos

REUNIÓN CON SECTORES Y ORGANIZACIONES

Xalapa, Ver., 27 de octubre 2023. Con la presencia de sectores y organizaciones, el Presidente y la Secretaria General del Comité Directivo Estatal del PRI Veracruz, Adolfo Ramírez Arana y Lorena Piñón Rivera, sostuvieron una reunión de trabajo donde se dio un intercambio de ideas y diálogo entre la dirigencia y los presentes, con el objetivo de conocer su punto de vista y trabajar unidos rumbo al 2024.

Estuvieron presentes: Yolanda Lagunes López, Presidenta del ONMPRI; Carlos Rugerío Martínez, Presidente de la Red de Jóvenes; Irene Aragón Santiago, Dirigente del Movimiento Territorial, Karla Ladrón de Guevara, Presidenta del Instituto Reyes Heróles; Carlos Aceves Amezcua, Secretario General de la CTM Xalapa; Francisco Muñoz Cerecedo, Secretario de Acción Agraria de la CNC; Leticia Perlasca Núñez, Secretaria Académica de la Fundación Colosio; Flor de Rocío Arrieta, representante de la CNOP y Leonardo Alor Ventura, Secretario General de la CROM Veracruz.



ADRIANA ROJANO, NOMBRA ENLACES DE GESTIÓN SOCIAL DEL PRI EN RÍO BLANCO

Río Blanco, Ver., 3 de diciembre de 2023. La secretaria de Gestión Social del CDE del PRI en Veracruz, Adriana Rojano Pazzi, entregó nombramientos a los enlaces de gestión social municipal en Río Blanco; posteriormente encabezó la firma de convenios con diversas empresas en beneficio de la militancia y de la población en general.

Asimismo, Yolanda Lagunes López, presidenta del ONMPRI en Veracruz, entregó nombramientos a las integrantes del Comité Municipal del ONMPRI en Río Blanco; en la ceremonia se hizo entrega también, de reconocimientos a priistas distinguidos, todo en el marco de la Jornada de Fortalecimiento Interno del PRI municipal en Río Blanco, presidido por Enrique Cantero.



Yolanda Lagunes, entrega nombramientos del ONMPRI a integrantes del comité municipal en Río Blanco

LOS SUBEJERCICIOS PRESUPUESTARIOS EN VERACRUZ NOS AGRAVIAN, EXHIBEN INCAPACIDAD ADMINISTRATIVA E INEFICIENCIA DEL GOBIERNO DE CUITLÁHUAC: LORENA PIÑÓN

Palacio Legislativo de San Lázaro a 12 de diciembre de 2023. La diputada federal Lorena Piñón Rivera expuso el grave caso del 60% de subejercicio de parte del gobierno del estado de Veracruz, en lo concerniente al presupuesto asignado a creación de obras. Al respecto la legisladora expuso que, “un gobierno es ineficaz cuando no cuenta con la capacidad institucional de gastar el dinero asignado para proyectos de infraestructura. Conforme a reportes oficiales de la propia Secretaría de Finanzas y Planeación (SEFIPLAN) de Veracruz, hasta septiembre se habían gastado 5 mil 525 millones 33 mil 41.99 pesos, de los 13 mil 740 millones 36 mil 956.39 pesos disponibles”.

Los principales subejercicios del gobierno de Veracruz están en dependencias estratégicas como la Secretaría de Infraestructura y Obras Públicas, la Comisión del Agua del Estado, Desarrollo Agropecuario, Espacios Educativos, Servicios de Salud y Medio Ambiente. Así se informó de la presentación de un punto de acuerdo planteado de forma conjunta por la diputada veracruzana y el coordinador de la bancada priista Rubén Moreira; con el propósito de exhortar al gobierno estatal a que realice los ajustes administrativos y ejecute el gasto programado para obras en beneficio de los veracruzanos.

Expuso que, “los subejercicios nos agravian, exhiben incapacidad administrativa e ineficiencia del gobierno de Cuitláhuac García; éstos son documentados por SEFIPLAN, por lo cual su titular debe estar interesado en dilucidar que los mismos no son producidos por un manejo desaseado de los recursos desde su secretaría. No sería la primera vez, porque varios alcaldes me refirieron desde el año pasado que el secretario Lima dosifica de manera especulativa los recursos a los ayuntamientos y si jinetea el dinero de los municipios, ¿por qué no habría de jinetear el dinero de obras y que por lo tanto no avancen al ritmo adecuado? Si hay recursos disponibles, pero no voluntad para utilizarlos, entonces es legítima la duda acerca de cuál es la prioridad del gobernador y sus colaboradores”.

En entrevista, el diputado Rubén Moreira indicó, “el gobierno de Cuitláhuac García es una muestra de la catástrofe administrativa que caracteriza a los gobiernos de Morena. Si no tienen la habilidad administrativa de ejecutar el presupuesto etiquetado para proyectos de obras, dejan al descubierto la falta de capacidad institucional del gobierno de Veracruz. La tragedia de obras inconclusas o paralizadas, son el reflejo de la ineptitud con la que gobiernan los morenistas”.



EN EL PRI NO SE IMPROVISA, SE CAPACITA Y TRABAJA PARA FORMAR NUEVOS CUADROS POLÍTICOS CON VALORES GENERACIÓN TRAS GENERACIÓN: LÁZARO JIMÉNEZ AQUINO

Xalapa, Ver., 21 de noviembre de 2023. En el Partido Revolucionario Institucional no se improvisa, se capacita y trabaja para formar nuevos cuadros políticos con valores generación tras generación, que quieran a México con vocación de servicio y den resultados, afirmó Lázaro Jiménez Aquino, presidente nacional del Instituto de Formación Política Jesús Reyes Heróles (IRH) y diputado federal.

Durante su mensaje en el curso: Viralizando la Política “Estrategias Efectivas en Redes Sociales”, enfatizó que en política es importante la paciencia, la presencia, la prudencia, pero más la preparación, y quienes participen en campañas, las candidatas y candidatos, tengan narrativa, discurso, debate, puedan hacer campañas de ataque y contraataque, “todo es preparación, para formar políticos de carrera y no a la carrera”.

Recordó a don Jesús Reyes Heróles, quien decía que “en política lo importante es convencer, persuadir pero jamás improvisar”, y expresó: estoy seguro mi estimado Adolfo y mi estimada Lorena, que habrá trabajo político, vamos a ser competitivos y en el 2024 vamos a recuperar el estado de Veracruz y a tener gobierno del PRI”.

El PRI a través del IRH, presidido a nivel nacional por Lázaro Jiménez Aquino, y en Veracruz por Karla Ladrón de Guevara Marín, efectuó con una gran participación especialmente de jóvenes, el curso: Viralizando la Política “Estrategias Efectivas en Redes Sociales”, con la presencia de Adolfo Ramírez Arana y Lorena Piñón Rivera, presidente y secretaria general del CDE del PRI en Veracruz; y de Pedro Gutiérrez Gutiérrez, delegado del CEN del PRI en la entidad.

En el encuentro, los consultores Eduardo Zúñiga, de México; e Ignacio de Moya, de España, compartieron sus experiencias generando un enriquecedor diálogo con temas actuales y de gran utilidad para el manejo y crecimiento en redes sociales principalmente de quienes se dedican a la política.



Estuvieron presentes también en el curso: Luis Guillermo Franco Robles, presidente de la Comisión Estatal de Procesos Internos del CDE; José de Jesús Cardeña González, Secretario de Finanzas y Administración; Ingrid Yareli Huerta Rubio, Tesorera; y Ramón Alberto Reyes Viveros, secretario de Comunicación y Estrategia del CDE; Yolanda Lagunes López, presidenta del ONMPRI en Veracruz; y Flor de Rocío Arrieta Méndez, coordinadora ejecutiva de la CNOP en Veracruz.

También: Julio César Cerecedo Aguilar, presidente del Comité Municipal del PRI en Boca del Río, Adolfo Morales, presidente del comité municipal del PRI en Nanchital; Rubén Méndez presidente del PRI en Altotonga; y Enrique Cantero, presidente del PRI en Río Blanco; e integrantes de los comités municipales de Orizaba, Tlaltetela y Papantla.

Así como integrantes de la Red Jóvenes por México en Veracruz de Xalapa, Boca del Río y de distintos municipios; jóvenes integrantes de Chaviza Revolucionaria de Boca del Río, estudiantes de la Universidad Filadelfia de México y de la Universidad Veracruzana.





EL PRI DE TODOS

ZAYED IMPULSORA INTEGRAL SA DE CV
C. Jesús Reyes Heróles Col. Obrero Campesina
No. Ext. 36 Int. 1103 Xalapa-Enríquez
2023 1ra Edición 2,750 ejemplares